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Tierschutz oder Tradition? Debatte um
Ponykarussells in Bad Kreuznach

Tierschützer kündigen Demo gegen Ponykarussell auf dem
Kreuznacher Jahrmarkt an – Diskussion um Tierschutz und

mögliche Ethisierung.

Tierschutz und die öffentliche Meinung
über Ponykarussells

Die Diskussion um das Ponyreiten auf Jahrmärkten wird immer
lauter, nun auch in Bad Kreuznach. Diese Debatte bezüglich der
Bedingungen, unter denen die Tiere gehalten werden, bewegt
nicht nur Tierschützer, sondern auch die Bevölkerung. Immer
mehr Städte ziehen in Erwägung, Ponykarussells abzuschaffen,
was in Bad Kreuznach bisher nicht der Fall ist.

Stellungnahme des Ausschusses für Messen
und Märkte

Markus Schlosser, ein Mitglied im Ausschuss für Messen und
Märkte, brachte das Thema in einer Sitzung zur Sprache. Er
stellte den Vorschlag vor, das Ponyreiten auf dem Jahrmarkt zu
verbieten, da die Haltungsbedingungen der Tiere verbessert
werden müssten. Leider fand dieser Vorschlag kein Gehör.
Lediglich Schlosser stimmte dafür, während die Mehrheit der
Ausschussmitglieder dagegen war oder sich enthielt.



Kritik von Tierschutzorganisationen

Die Tierschutzorganisation Peta äußerte sich bereits letztes Jahr
kritisch zu den Entscheidungen des Ausschusses. Sie betonen,
dass der respekvolle Umgang mit Tieren von größter Bedeutung
ist. Städte, die Ponykarussells abschaffen, seien fortschrittlich,
während Bad Kreuznach aus ihrer Sicht hinterherhinkt und somit
eine negative Haltung zu Tierschutzfragen zeigt.

Gesellschaftliche Veränderung und
Tierschutzbewusstsein

Diese Debatte über Ponykarussells spiegelt einen größeren
gesellschaftlichen Trend wider. Immer mehr Menschen setzen
sich für das Wohl von Tieren ein und fordern ethisch vertretbare
Formen der Freizeitgestaltung. Dies ruft nicht nur
Tierschutzorganisationen auf den Plan, sondern auch Bürger, die
sich für eine erneute Prüfung der Haltungsbedingungen von
Tieren auf Jahrmärkten einsetzen.

Zukunftsausblick

Obwohl Schlosser ankündigte, dass er keinen weiteren Vorstoß
bezüglich des Verbots des Ponyreitens mehr wagen wird, bleibt
das Thema auf der Agenda des Ausschusses. Es ist zu erwarten,
dass die öffentliche Meinung, die sich zunehmend für Tierschutz
starkmacht, auch in Bad Kreuznach Gehör finden wird. Die
laufende Diskussion könnte somit dazu führen, dass
verantwortungsbewusste Entscheidungen hinsichtlich der
Nutzung von Tieren auf Jahrmärkten getroffen werden.
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